

## **ÉNONCÉS CLÉS POUR LA CONFÉRENCE DU JOUR DE L'ACTION DE GRÂCES 2023**

**Nous devrions nous concentrer sur Christ comme notre centre unique désigné par Dieu, et non sur des personnes, des choses ou des sujets autres que Christ.**

**Face à tous les problèmes, surtout celui de la division,  
la seule solution est de se réjouir du Christ tout-inclusif**

**Se réjouir du Seigneur comprend de nombreux aspects :  
la joie de la présence du Seigneur, la joie de vivre dans l'idylle divine,  
la joie de la dispensation divine de la Trinité divine,  
la joie de s'abreuver au torrent des délices de Dieu, la joie de connaître l'amour de Dieu,  
la joie de faire la volonté de Dieu, la joie du contentement en toutes circonstances  
et l'entrée dans la joie du Seigneur dans le royaume**

**Le récit de la vie de Joseph est une révélation de la domination de l'Esprit,  
car la domination de l'Esprit est l'aspect régnant d'un saint mûr.  
La domination de l'Esprit (une vie caractérisée par le règne dans la vie, la restriction  
et la limitation de la vie divine dans la réalité du royaume de Dieu)  
est un aspect plus élevé que tout autre aspect de l'Esprit**

**La joie qui est devant nous est le Seigneur Jésus, le Marié,  
qui vient chercher Sa mariée, laquelle s'est préparée :  
la maturité de la mariée, l'édification de la mariée,  
la justice de la mariée, la beauté de la mariée  
et le statut de la mariée en tant que guerrière pour vaincre l'ennemi de Dieu**

**Plans des messages  
pour la conférence du jour de l'Action de grâces  
du 23 au 26 novembre 2023**

**SUJET GÉNÉRAL :  
SE RÉJOUIR DE CHRIST  
ET NOTRE CROISSANCE DANS LA VIE JUSQU'À LA MATURITÉ**

Message un

**Se réjouir du Christ tout-inclusif :  
la solution unique à tous les problèmes dans l'église**

Lecture biblique : 1 Co 1.2, 9 ; 2.9-10 ; 13.1-8 ; Jr 2.13 ; Lm 3.22-24

- I. La Première Épître aux Corinthiens porte sur le fait de se réjouir du Christ tout-inclusif comme la solution unique à tous les problèmes dans l'église. Dans Son recouvrement, Dieu a l'intention de recouvrer Christ comme le centre unique de Son économie et comme tout pour nous, comme notre portion dont nous pouvons nous délecter—1.2, 9, 24, 30 :**
- A. Nous avons tous été appelés à la communion de Christ, à nous réjouir de Lui (v. 9). Le mot « communion » inclut l'idée de réjouissance. Christ est notre portion lotie que Dieu nous a donnée pour notre réjouissance (v. 2 ; Col 1.12).
  - B. Dans 1 Corinthiens, l'intention de l'apôtre Paul était de résoudre les problèmes qui se posaient parmi les saints de Corinthe. Face à tous ces problèmes, surtout celui de la division, la seule solution consiste à se réjouir du Christ tout-inclusif.
  - C. Nous devrions nous concentrer sur Christ, et non sur des personnes, des choses ou des sujets autres que Christ. Nous devons nous concentrer sur Christ comme notre centre unique désigné par Dieu afin que tous les problèmes parmi les croyants puissent être résolus—1.9 ; Col 1.17b, 18b.
  - D. Notre but est de nous réjouir pleinement de Christ et de Le gagner au maximum pour l'édification du Corps de Christ. De cette façon, nous obtiendrons la réjouissance la plus complète de Christ comme récompense dans le royaume millénaire—Ph 3.14 ; Mt 25.21, 23.
  - E. Il nous faut être ceux qui pensent « à une seule chose ». La « seule chose » dans Philippiens fait référence à la connaissance, à l'expérience et à la réjouissance de Christ qui nous sont personnelles. La seule chose, c'est poursuivre Christ pour Le gagner et Le posséder—2.2, 5 ; 1.20-21 ; 3.7-14 ; 4.13.
  - F. Penser à autre chose que la seule chose, c'est se rebeller contre l'économie de Dieu. L'économie de Dieu exige que nous pensions à la même chose. Dans la vie d'église, il nous faut aider tous les saints à penser à la seule chose. Nos pensées doivent être centrées sur la réjouissance de Christ et remplies de cette réjouissance pour la vie d'église, la vie du Corps.
  - G. La Première Épître aux Corinthiens révèle que Dieu nous a donné le Christ tout-inclusif, qui est riche d'au moins vingt éléments, comme notre portion destinée à notre réjouissance. Le secret de la vie chrétienne et de la vie d'église consiste à nous réjouir de Christ—1.9 :
    - 1. Nous avons besoin de nous réjouir de Christ comme la portion que Dieu nous a donnée—v. 2.

2. Nous avons besoin de nous réjouir de Christ comme la puissance de Dieu et la sagesse de Dieu, comme la justice, la sanctification et la rédemption pour nous—v. 24, 30.
3. Nous avons besoin de nous réjouir de Christ comme le Seigneur de gloire, voire comme le Roi de gloire, pour notre glorification—2.7-8 ; Rm 8.30 ; Ps 24.6-10.
4. Nous avons besoin de nous réjouir de Christ comme les profondeurs (choses profondes) de Dieu—1 Co 2.10.
5. Nous avons besoin de nous réjouir de Christ comme le fondement unique de l'édifice de Dieu—3.11.
6. Nous avons besoin de nous délecter de Christ comme notre Pâque (5.7), le pain sans levain (v. 8), la nourriture spirituelle, le breuvage spirituel et le rocher spirituel (10.3-4).
7. Nous avons besoin de nous réjouir de Christ comme la Tête (11.3 ; Col 2.19 ; Ep 1.19-23) et le Corps (1 Co 12.12, 24-25a ; Ep 4.15-16).
8. Nous avons besoin de nous délecter de Christ comme les prémices (1 Co 15.20, 23), le second homme (v. 47) et le dernier Adam, qui est devenu l'Esprit qui donne la vie (v. 45), afin qu'Il soit tout pour nous.

**II. Dieu est fidèle en ce qu'Il nous a appelés à la communion, à la réjouissance, de Son Fils, mais nous sommes bien souvent infidèles à Son appel à entrer dans Son intention—1.9 ; Jr 2.13 ; Lm 3.22-24 :**

- A. Dans Son économie, l'intention de Dieu est d'être la source, l'origine, d'eau vive pour se dispenser en nous en vue de notre satisfaction et de notre réjouissance. Cette réjouissance a pour but de produire l'église, le complément de Dieu, qui est l'accroissement de Dieu, l'agrandissement de Dieu, et qui devient la plénitude de Dieu pour Son expression—Jn 3.29-30 ; Ep 3.16-19, 21.
- B. La seule façon de prendre Dieu comme la source d'eau vive est de boire de Lui et de Lui permettre de s'écouler jour après jour. Pour cela, nous devons invoquer le Seigneur continuellement (en chantant, en rendant grâce, en étant joyeux, en priant, en louant et en proclamant les actes salvateurs de Dieu)—Ps 36.8-9 ; Es 12.3-6 ; 1 Co 12.13 ; Jn 7.37-39 ; 4.10, 14 ; Rm 10.12-13 ; 1 Th 5.16-18.
- C. Au lieu de se réjouir de Dieu en s'abreuvant à Lui, le peuple de Dieu Lui a été infidèle en commettant deux méfaits – « Car mon peuple a doublement mal agi : / Ils m'ont abandonné, moi, la source d'eau vive, / Pour se creuser des citernes, des citernes crevassées, / Qui ne retiennent pas l'eau »—Jr 2.13 :
  1. Premièrement, le peuple de Dieu a abandonné Dieu comme sa source, l'origine de sa réjouissance. Deuxièmement, il s'est tourné vers d'autres sources que Dieu, qui ne pouvaient ni le satisfaire ni faire de lui l'agrandissement de Dieu, Sa plénitude en vue de Son expression.
  2. Le fait de creuser des citernes dépeint le labeur humain qu'accomplissait Israël pour fabriquer quelque chose (des idoles) dans le but de remplacer Dieu. Le fait que les citernes étaient crevassées et ne pouvaient pas retenir l'eau indique que si Dieu n'est pas dispensé en nous en tant qu'eau vive pour notre réjouissance, rien ne peut étancher notre soif et faire de nous l'accroissement de Dieu en vue de Son expression—Jn 4.13-14.
- D. La mauvaise condition des méchants réside dans le fait qu'ils ne viennent pas au Seigneur pour manger, boire et se réjouir de Lui. Ils font beaucoup de choses,

mais ils ne viennent pas entrer en contact avec le Seigneur, pour Le prendre, Le recevoir, Le goûter et se réjouir de Lui. Aux yeux de Dieu, rien n'est pire que cela—Es 57.20 ; cf. 55.1-2, 6-7.

E. Malgré notre infidélité, Dieu, Lui, est fidèle, mais Sa fidélité n'est pas conforme à notre compréhension ou à notre perception naturelles :

1. Dieu est fidèle pour ôter nos idoles. Toute chose en nous que nous aimons plus que le Seigneur ou qui remplace le Seigneur dans notre vie est une idole—Ez 14.3 ; 1 Jn 5.21.
2. La paix extérieure dans notre environnement, notre confort ou notre bien-être personnels et nos possessions peuvent devenir des idoles qui nous égarent. Toutefois, Dieu est fidèle pour nous enlever ces choses afin que nous puissions nous abreuver à Lui comme la source d'eau vive.
3. Dieu est fidèle en ce qu'Il permet que des problèmes surviennent, afin que nous apprenions à ne pas nous fier à nous-mêmes mais à Lui et afin qu'Il nous conduise dans Son économie pour que nous nous réjouissons de Christ, que nous L'absorbions, que nous Le buvions, que nous Le mangions et que nous L'assimilions, de sorte que Dieu puisse augmenter en nous pour accomplir Son économie—Jr 17.7-8 ; 2 Co 1.8-9 ; Jn 16.33 ; 1 Co 10.3-4 ; 12.13.
4. Dieu ne s'intéresse à rien d'autre qu'à notre réjouissance de Christ. Nous pourrions penser qu'à cause de notre échec nous sommes sans espoir, mais Dieu n'est pas déçu. Notre échec ouvre simplement la voie à Christ pour qu'Il devienne tout pour nous, ce qui Lui permet de nous amener à la maturité—Rm 8.28-29 ; He 6.1a ; Gn 37.1 et la note ; 47.7 et la note.

**III. La Première Épître aux Corinthiens révèle que la façon de nous réjouir du Seigneur est de L'aimer (2.9-10 ; 16.22) et de nous aimer les uns les autres (13.1-8a). Le recouvrement du Seigneur nous recouvre afin que nous aimions le Seigneur Jésus du premier amour (Ap 2.4 ; 1 Jn 4.19) et que nous nous aimions les uns les autres pour l'édification du Corps organique de Christ (Ep 4.16) :**

A. Aimer le Seigneur est la condition indispensable pour que nous puissions entrer dans Son cœur et en saisir tous les secrets, et pour que nous puissions réaliser les choses profondes et cachées que Dieu a ordonnées et préparées pour nous, et y participer—1 Co 2.9-10 ; Mt 22.37-38 ; Ps 73.25 ; 116.1-2 :

1. Le contenu de la vie d'église dépend de notre réjouissance de Christ. Plus nous nous réjouissons de Lui, plus le contenu sera riche. Toutefois, pour se réjouir de Christ, il faut L'aimer du premier amour—Ap 2.4-5, 7.
2. La dégradation de l'église commence lorsque nous abandonnons le premier amour envers le Seigneur. Aimer le Seigneur du premier amour, du meilleur amour, c'est Lui donner la prééminence, la première place, en tout, en étant contraints par Son amour de Le considérer et de Le prendre comme tout dans notre vie—v. 4-5 ; Col 1.18b ; 2 Co 5.14-15 ; Mc 12.30 ; Ps 73.25-26.
3. La vie même que nous avons reçue lorsque nous avons cru au Seigneur Jésus est une personne, et la seule façon d'appliquer cette personne et de nous réjouir d'elle est de L'aimer du premier amour. Puisque le Seigneur Jésus en tant que notre vie est une personne, nous avons besoin d'un contact renouvelé avec Lui pour jouir de Sa présence actuelle, de l'instant même, et ce, jour

après jour—Jn 11.25 ; 14.5-6 ; 1 Tm 1.14 ; Jn 14.21, 23 ; 2 Co 5.14-15 ; Ap 2.4-7 ; Col 1.18b ; Rm 6.4 ; 7.6.

4. Nous devons être des personnes submergées par l'amour de Christ. L'amour divin devrait être comme un raz-de-marée de grandes eaux déferlantes, qui nous pousse à vivre pour Lui et à L'aimer au plus haut point, au-delà de notre propre contrôle—2 Co 5.14.
  5. Pour aimer le Seigneur au plus haut point, nous devons être ceux qui désirent et cherchent à demeurer dans la maison de Dieu tous les jours de notre vie pour contempler Sa beauté (charme, douceur, délicatesse) et pour nous enquerir de Dieu dans Son temple. Nous enquerir de Dieu, c'est Le consulter à propos de tout ce qui concerne notre vie quotidienne—Ps 274.
- B. L'amour est le moyen le plus excellent par lequel nous pouvons être tout ou tout faire pour l'édification de l'église comme le Corps organique de Christ—1 Co 12.31b–13.8, 13 ; cf. 14.1, 3, 4b :
1. « La connaissance enfle, mais l'amour édifie. » Nous pouvons écouter les messages du ministère et être enflés par la simple connaissance—8.1b ; cf. 2 Co 3.6.
  2. Lorsque la loi de l'Esprit de vie en tant que loi de l'amour (Rm 8.2 ; Ga 6.2-3) est activée en nous, notre travail dans le Seigneur est un travail d'amour (1 Co 15.58 ; 1 Th 1.3) dans lequel nous soutenons les faibles (Ac 20.35 ; 1 Th 5.14). « Les faibles » se réfèrent à ceux qui sont faibles soit dans leur esprit, soit dans leur âme, soit dans leur corps ou qui sont faibles dans la foi.
  3. Le Christ que nous aimons est un Christ qui aime l'église (Ep 5.25). Lorsque nous L'aimons, nous aimons l'église comme Lui le fait. La vie d'église est une vie d'amour fraternel (1 Jn 4.7-8 ; 2 Jn 5-6 ; Jn 15.12, 17 ; Ap 3.7 ; Ep 5.2 ; cf. Jd 12a) et le Corps s'édifie dans l'amour (Ep 4.16).
  4. Notre esprit régénéré qui nous a été donné par Dieu est un esprit d'amour. Nous avons besoin d'un esprit d'amour brûlant pour vaincre la dégradation de l'église d'aujourd'hui—2 Tm 1.7 ; Rm 12.10-11.
  5. Notre amour les uns pour les autres devient réel à mesure que nous entrons de plus en plus dans l'expérience d'être mêlés les uns aux autres pour l'unité, l'édification et la réalité du Corps de Christ, et que cela devient notre réjouissance—1 Co 12.14-27 ; Rm 16.1-16 ; Col 4.16 ; Jn 12.24 ; Lv 2.4-5.